

BBBank spendet für Sänger



Sulzbach. (cka) Dieser Tage übergab BBBank-Kundenberater Thomas Baier (rechts) einen Spendenscheck über 4000 Euro an Rolf Nohe (links), Vorsitzender des MGV „Liederkrantz“ Sulzbach. Mit dem Geld schafft der Verein Liederbücher, Funkmikrofone und ein Cajón an. Die Spende stammt aus Mitteln des Gewinnsparevereins Südwest. Dabei geht ein Teil der Spieleinsätze an die Bank zurück und wird an soziale, karitative und kulturelle Einrichtungen ausgeschüttet. Über die Spende freuten sich auch Simone Egolf, Leiterin des Kinderchors „Singbande“, und Grundschulrektor Thomas Hörner. Foto: Claus Kaiser